

Die Bauindustrie hat einen erheblichen Anteil am Ressourcenbedarf der Weltbevölkerung und an den menschengemachten Treibhausgasemissionen. Als Teil dieser Branche wollen wir als Diederichs uns unserer Verantwortung stellen.

Diederichs verpflichtet sich dazu, alle Aktivitäten im Einklang mit den geltenden Umweltgesetzen, -vorschriften und -normen durchzuführen. Als Beratungsunternehmen für Bauprojekte ist es uns ein Anliegen, unsere Kundschaft in Bezug auf einen ressourcenschonenden Umgang ihrer Projekte zu unterstützen und ihnen nachhaltige Lösungen anzubieten. Wir überwachen, messen und bewerten regelmäßig die Umweltauswirkungen unserer Beratungstätigkeiten und setzen uns kontinuierlich für Verbesserungen ein.

Wir verstehen, dass das Zusammenlaufen aller relevanten Informationen und Entscheidungen im Projektmanagement eine zentrale Rolle spielt, um eine nachhaltige Umsetzung von Projekten zu gewährleisten. Dadurch können wir umweltfreundliche Optionen identifizieren, ökologische Aspekte in die Planung integrieren und ressourcenschonende Baupraktiken begünstigen. Grundsätzlich verfolgen wir die ökologisch effizienteste Herangehensweise: Vermeidung von Verschwendung durch intelligente Projektsteuerung.

Zusätzlich verpflichten wir uns nicht nur, die Optimierung der Umweltleistung der von uns betreuten Projekte voranzutreiben, sondern auch, unsere eigene Umweltbilanz und unser Umweltmanagementsystem stetig zu verbessern. Diederichs setzt sich Umweltziele, implementiert entsprechende Maßnahmen und überprüft regelmäßig deren Wirksamkeit, um kontinuierliche Verbesserungen zu erreichen. Beispielsweise fördern wir aktiv nachhaltige Mobilität. Durch die strategische Wahl unserer Standorte gewährleisten wir eine gute Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln und setzen zudem auf umweltfreundliche Fahrzeuge und alternative Mobilitätskonzepte in unserem Fuhrpark. Wir reduzieren Dienstreisen durch die verstärkte Nutzung von digitalen Kommunikationsmitteln und minimieren so unseren CO₂-Fußabdruck.

Diederichs verpflichtet sich dazu, diese Umweltpolitik bekanntzumachen und fördert die Umsetzung durch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Einbindung der Führungskräfte sowie die aktive Mitwirkung des gesamten Unternehmens sind entscheidend für den Erfolg unserer Umweltschutzmaßnahmen. Wir wollen mit unseren Geschäftspartnerschaften, Nachbarschaft sowie den Behörden und allen interessierten Parteien einen offenen und sachlichen Dialog über Umweltauswirkungen unseres Betriebes führen und stehen Anregungen zur Verbesserung aufgeschlossen gegenüber.

Wir streben an, unseren Einfluss auf die Umwelt sowohl in der Beratungstätigkeit als auch in unserem eigenen Unternehmen kontinuierlich zu optimieren und aktiv zu einem nachhaltigen Baugewerbe beizutragen.